

demeure) en rapport avec les prétendus inconvénients causés par la fumée provenant du bain Lévesque.

6.—Soumis un inventaire des effets qui se trouvent à l'hôpital des variolés, rue Moreau, préparé par M. L. Delongchamps.

Ce dernier informe la Commission qu'une quantité considérable de ces effets sont tellement endommagés qu'il sont tout à fait hors de service.

*Résolu:* Que M. L. Delongchamps se rendre à cet hôpital accompagné de deux inspecteurs sanitaires et détruire tous les effets hors de service; et qu'il vende le reste aux meilleures conditions possibles.

7.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé re clôtüre et élevage de volailles à la maison de Refuge, avenue Mont-Royal.

Soumise une requête des habitants de la municipalité de Saint-Louis du Mile-End, se plaignant dudit Refuge.

*Résolu:* Que le Département ne peut se dispenser dudit Refuge; mais que le Médecin Officier de Santé soit autorisé à remédier à l'état de choses dont se plaignent les requérants; et que la Commission des Parcs et Traverses soit notifiée de la chose.

8.—*Résolu:* Que soit approuvé le compte pour l'achat d'un terrain dans le cimetière Mont-Royal pour l'inhumation des corps de personnes pauvres et inconnues (suffisant pour trois corps), soumis par le Médecin Officier de Santé.

9.—*Résolu:* Vu les rapports de l'Ingénieur sanitaire maintenant devant la Commission, des rapports soient faits au Conseil demandant un crédit de \$1,245 pour les réparations aux bains publics spécifiées dans un desdits rapports, et un crédit additionnel de \$225 pour dépenses imprévues en rapport avec ces réparations; aussi, un rapport demandant un crédit de \$1,009 pour réparations et pour l'octroi de charbon pour le bain Lévesque.

10.—*Résolu:* Que l'ingénieur sanitaire soit autorisé à faire faire à la journée, les travaux en ciment requis aux bains St-Gabriel et St-Louis; et qu'il s'adresse au Département de la Voirie afin d'avoir des hommes compétents pour exécuter ces travaux.

11.—*Résolu:* Que l'ingénieur sanitaire soit autorisé à acheter de M. Alex. Langlois, les habillements requis pour les gardiens des cinq bains publics; la dépense à faire de ce chef ne devant pas dépasser \$75.

12.—*Résolu:* D'approuver les rapports de l'ingénieur sanitaire recommandant d'accorder à MM. Meldrum Bros, la permission de construire une écurie au No 71, rue Queen. et d'accéder à la demande de M. Alex. McGarr pour permission d'agrandir une écurie, No 50 rue Drummond; et que des rapports soient faits au Conseil en conséquence.

13.—*Résolu:* Que, vu le rapport de l'ingénieur sanitaire, un rapport soit fait au Conseil recommandant qu'un égout public soit construit dans la rue Platt, depuis la rue Ontario jusqu'à une distance de 150 pieds vers le Nord.

14.—Attendu que l'ingénieur sanitaire a fait rapport que M. Jos. Cantin, qui a fait une demande pour permission d'ériger une écurie dans la rue Iberville, ne s'est pas conformée aux dispositions des règlements sanitaires,

*Résolu:* Qu'un rapport soit fait au Conseil recommandant de refuser ladite demande.

15.—*Résolu:* Que l'offre d'un activateur Brien pour la fourniture au bain Lévesque, ne soit pas acceptée.

16.—*Résolu:* Que la réponse du docteur Hammond de renvoyé au docteur J.-E. Laberge; et que celui-ci soit prié de communiquer avec les autorités dudit hôpital à ce sujet, et d'attirer leur attention sur le fait qu'on s'attend à ce que les employés des hôpitaux pour les maladies contagieuses se montrent courtois et polis envers les citoyens qui ont affaire à ces institutions.

17.—*Résolu:* Que M. H. Lemay, désinfecteur reçoive l'allocation primitivement destinée au désinfecteur Bastien, le transfert de l'allocation devant dater de l'époque où M. Lemay est entré en fonction.

18.—*Résolu:* Qu'un rapport soit fait au Conseil demandant un crédit de \$360.12 pour les uniformes pour les officiers du Service des Maladies Contagieuses mentionnés dans la liste et l'estimé maintenant soumis par le docteur J.-E. Laberge.

19.—*Résolu:* Que, vu les rapports du bactériologiste de la Cité sur la qualité de l'eau de l'aqueduc de Montréal,

meure), in connection with the alledged smoke nuisance at the Lévesque bath be received.

6.—Submitted an inventory prepared by Mr. L. Delongchamps, of the goods in the Small-pox hospital, Moreau street.

He informed the Committee that a considerable quantity of the same was so deteriorated as to be unfit for use.

*Resolved:* That Mr. L. Delongchamps proceed to said building with two sanitary inspectors and destroy any goods unfit for use; and that the balance of the goods be sold to the best advantage.

7.—Submitted a report from the Medical Health Officer re the fence and the keeping of fowls at the House of Refuge, Mt-Royal Avenue.

Submitted petition from residents of the municipality of St. Louis du Mile-End, complaining of said Refuge.

*Resolved:* That the department cannot dispense with said Refuge; but that the Medical Health Officer be authorized to see that the cause of complaint be done away with, so as to give satisfaction to the petitioners; and that the Parks and Ferries Committee be notified to that effect.

8.—*Resolved:* That the account for the purchase of a lot in the Mount Royal Cemetery for the burial of the bodies of poor and unknown persons (capacity three bodies) made by the Medical Health Officer, be approved.

9.—*Resolved:* That in view of the reports of the Sanitary engineer, now before the meeting, reports be made to Council, asking for an appropriation of \$1,245 for repairs for the public baths specified in one of the said reports, with an additional appropriation for \$255 for unforeseen expenses, in connection therewith; also a report asking for an appropriation of \$1,009 for repairs to and the purchase of coal for Levesque bath.

10.—*Resolved:* That the Sanitary engineer be authorized to have the cement work required in connection with the basins of the St. Gabriel and St. Louis baths done by days' work; and that he consult the Road department in order to secure proper workmen.

11.—*Resolved:* That the Sanitary engineer be authorized to purchase from Mr. Alex. Langlois, the clothing for the guardians of the five public baths, the amount not to exceed \$75.00.

12.—*Resolved:* That the reports of the Sanitary engineer recommending the granting of permission to Messrs Meldrum Bros Limited, to build a stable at No. 71 Queen street and the application of Alex. McGarr for permission to enlarge a stable at No. 50 Drummond street be approved; and that reports be made to Council accordingly.

13.—*Resolved:* That in view of report of Sanitary engineer, a report be made to Council recommending that a public sewer be laid in Platt St., from Ontario St., to a distance of 150 feet northwards.

14.—*Resolved:* That whereas the Sanitary engineer has reported that Mr. Joseph Cantin, who has made application for permission to erect a stable in Iberville street, has not conformed to the sanitary by-laws, a report be made to Council recommending that said application be refused.

15.—*Resolved:* That the offer of a Brien machine for promoting the draft of the chimney at Lévesque bath be not entertained.

16.—*Resolved:* That the answer of Dr. Hammond of the Alexandra Hospital re complaint of Moses Liverman be referred to Dr. J. E. Laberge; and that he be directed to communicate with authorities of said hospital on the subject and point out that the employees of the contagious diseases hospitals are expected to exercise both courtesy and politeness to the citizens having dealings with said institutions.

17.—*Resolved:* That Mr. H. Lemay, disinfecter, be granted the allowance originally set apart for disinfecter Bastien, the transfer of the allowance to date from the time of Mr. Lemay's assuming the position.

18.—*Resolved:* That a report be made to Council asking for an appropriation of \$360.12 for uniforms for the officers of the contagious diseases department, specified in the list and estimate now submitted by Dr. J. E. Laberge.

19.—*Resolved:* That in view of the reports of the City bacteriologist, upon the quality of the water supply of